

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TELEFONOS: Dirección 1750 Imprenta: 2299
Redcón. y Admón. 2025

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES: San Agustín, 7
Apartado n.º 11

AÑO LIX.—Número 18.187
Depósito Legal SG. 7-1958

Miércoles 21 de Enero de 1959

Precio del ejemplar: 1,20 pesetas

El Caudillo recibió en audiencia a D. Jesús María de Yraola y Palomeque, consejero de Colonización

Otras audiencias civiles y militares de Su Excelencia el Jefe del Estado

Madrid, 21.—Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha recibido en audiencia civil en el Palacio de El Pardo a las siguientes personas:

Doña María Luisa Aznar, viuda del almirante Regalado, acompañada de sus hijos.
Madre Ramona Castany de San José, superiora general del Instituto de Hermanas Carmelitas de la Caridad, acompañada de la Madre Dolores Vives, vicaria general.
Don Teodomiro de Aguilar y Salas, embajador de España.
Don José María de Areilza, conde de Motrico, embajador de España en Washington.

Don Manuel Valdés Larrañaga, marqués de Avella, embajador de España en Caracas.
Don Jorge Spottorno y Manrique de Lara, embajador de España en Puerto Príncipe.
Don Francisco de la Rosa y de la Vega, magistrado del Tribunal Supremo.
Don José Luna Meléndez, procurador en Cortes.
Don Jesús María de Yraola y Palomeque, consejero de Colonización.
Don Pedro del Alcázar y Caro, vizconde de Tuy.

AUDIENCIA MILITAR

Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo, ha recibido en audiencia militar, en el Palacio de El Pardo, a los siguientes señores:

Don Luis de Vierna y Belando, almirante, vocal del Instituto Nacional de Industria en la empresa nacional Bazán.
Don Antonio Llorente Solá, general de división, a las órdenes del señor ministro.
Don Alfredo Gutiérrez López, general de división, subinspector de la cuarta región militar y gobernador militar de Barcelona.
Don Gregorio López Muñoz, general de división, a las órdenes del señor ministro.
Don Antonio Munaiz de Brea, general de división, segundo jefe de la región aérea de Levante.
Don Pedro Fernández Valladares, general auditor del Aire, inspector del Cuerpo Jurídico del Aire.
Don Gonzalo Peña Muñoz, general de brigada de Infantería, vocal de la Sala de Pensiones de Guerra del Consejo Supremo de Justicia Militar.
Don José López Pascual, general de brigada de Caballería, jefe de la segunda brigada de la división de Caballería.
Don Carmelo Medrano Ezquera, general de brigada de Estado Mayor, del Alto Estado Mayor.
Don Constantino Lobo Montero, general de brigada de Artillería, jefe de Agrupación Especial de Costa y gobernador militar de El Ferrol del Caudillo.

Don Juan Díaz Domínguez, general de brigada de Aviación, jefe del Estado Mayor de la Región Aérea de Levante.
Don Juan Cerdá Marqués, general de brigada de Estado Mayor, del Estado Mayor Central del Ejército.
Don Patricio de Antonio Morales, general de brigada de Aviación, jefe del Servicio de Transmisiones del Aire.
Don Carlos Gómez Cobian, general de brigada de Aviación, inspector de tropas de Aviación y jefe del Servicio de Automovilismo.
Don Arturo Llorente Solá, coronel de Infantería retirado.
Don Carlos Ferrándiz Arjonilla, coronel de Aviación, jefe de la Escuela de Transmisiones.
Don Juan de Miguel Vilar, coronel de Infantería, secretario del Gobierno Militar de Madrid.

Don Rafael García-Riveras, coronel de Intendencia, director de la Academia de Intendencia.
Don José Morazo Morazo, coronel de la Guardia Civil, jefe del 36 tercio de la Guardia Civil.
Don Eduardo Curiel Palazuelos, coronel de Caballería, jefe del Regimiento de Caballería Dragones Castellanos n.º 10.
Don Rafael Gálvez Lancha, coronel farmacéutico, jefe de la Agrupación de tropas de Farmacia.

Kruschef opina que mejorarán las relaciones entre Estados Unidos y Rusia

Tras la visita de Mikoyan a Norteamérica

Estocolmo, 21.—Noticias de Moscú dan cuenta de que el jefe del Gobierno soviético, Nikita Kruschef ha manifestado al publicista norteamericano, William Dubois, que, en su opinión, la visita del vicepresidente Mikoyan a Norteamérica, es síntoma de que las relaciones entre Estados Unidos y Rusia han de mejorar en el futuro.—Efe.

1.051.551 automóviles fabricó Inglaterra en 1958

Exportó 486.816

Londres, 21.—La producción de automóviles en Gran Bretaña ha superado por primera vez el millón.
En el pasado año la fabricación fue de 1.051.551 automóviles, de los que se exportaron 486.816 coches.—Efe.

COMIENZA LA MANIFESTACION DE APOYO a la ejecución de «criminales de guerra» en Cuba

Se ha descubierto un tesoro de 7.321.000 dólares, en La Habana, perteneciente al ayudante de Batista

La Habana, 21.—Medio millón de simpatizantes con Fidel Castro han comenzado a reunirse para la anunciada manifestación en apoyo a la ejecución de «criminales de guerra» y frente a la «intervención» de los Estados Unidos, en los asuntos de este país. Oficinas del Gobierno, Bancos, escuelas, fábricas y tiendas permanecen hoy cerrados.

El jefe de la VI Flota de Estados Unidos visitó, en Madrid, a los ministros de Marina y Aire

Madrid, 21.—El jefe de la sexta Flota de los Estados Unidos, destacada en el Mediterráneo, almirante Ekstrom, ha visitado en sus despachos oficiales a los ministros del Aire, teniente general Díaz de Lecea, y de Marina, almirante Abárzuza.
Las entrevistas se celebraron en un ambiente de gran cordialidad. Los ministros asistieron esta noche a la comida que en honor del jefe de la sexta Flota ofrece el embajador norteamericano en Madrid mister Lodge.—Cifra.

Una gitana da a luz una niña en plena calle real de ALMERIA

Almería, 21.—Ha dado a luz una niña, en plena calle Real, la gitana María Paz Muñoz, de veintiséis años, domiciliada en el suburbio de esta capital denominada la Fuenteclaya, y que se dirige al Hospital Provincial.
Varios familiares que la acompañaban avisaron al citado centro y cuando llegó la ambulancia, ya estaba la recién nacida en brazos de su madre. Ambas ingresaron en el Hospital donde se encuentran en perfecto estado.—Cifra.

POTENTES BOMBAS ESTALLARON ANTE LA SEDE DEL PARTIDO PROGUBERNAMENTAL EN BUENOS AIRES

Patrullas del Ejército recorren la ciudad para impedir nuevos actos de violencia

Buenos Aires, 21.—Potentes bombas estallaron ante la sede del partido progubernamental radical socialista, y sobre la vía férrea en las cercanías de Villa Lugano. No se produjeron víctimas y los daños materiales fueron escasos.—Efe.

PATRULLAS DEL EJERCITO EN LAS CALLES

Buenos Aires, 21.—Patrullas de fuerzas del Ejército recorren hoy las calles de Buenos Aires para impedir nuevos actos de violencia como consecuencia de la huelga general que se viene desarrollando en esta capital. Los incidentes comenzaron anoche, cuando dos mil manifestantes intentaron dirigirse hacia el centro de la ciudad desde el barrio de Puente Alsina, pero fueron rápidamente dispersados por las tropas.

Camiones con fuerzas del Ejército recorren también los suburbios de Avellaneda y otros, donde los huelguistas volcaron y prendieron fuego a autobuses y tranvías, forzando a la Federación argentina de propietarios de autobuses a retirar todos los autobuses privados de las calles bonaerenses.

Los transportes han vuelto hoy a la normalidad después de que las tropas tomaron posiciones a lo largo de las principales avenidas.—Efe.

Tres muertos y varios heridos en disturbios por subida de precios en los cines de Minas Gerais (Brasil)

Bello Horizonte, 21.—Tres personas han resultado muertas y varias heridas durante unos alborotos promovidos por la subida de precios en los cines de Minas Gerais. Los muertos son dos muchachos de trece años y una mujer.—Efe.

Normas sobre plazos de presentación de altas y bajas en el Seguro de Enfermedad

Madrid, 21.—Sin perjuicio de la norma general exigible a todas las empresas sobre el plazo de presentación de los partes de alta y baja de los trabajadores a los Seguros Sociales unificados, que establece el artículo 1.º de la orden de 6 de Agosto de 1958, el Instituto Nacional de Previsión podrá conceder autorización a las empresas que lo soliciten y reúnan las condiciones que a continuación se establecen, para que el cumplimiento del referido requisito se realice dentro del término máximo de treinta días, a partir de la fecha de iniciación o cese en el trabajo del productor, según dispone el orden del ministerio de Trabajo fecha 10 del actual, que inserta hoy el «Boletín Oficial del Estado».

La autorización referida en el artículo anterior sólo podrá ser conferida a los organismos o empresas que reúnan las siguientes condiciones:

A) Que ocupen más de 500 trabajadores.
B) Que tengan ámbito nacional.
C) Que su organización administrativa se encuentre centralizada.
Las empresas a quienes se aplique la situación de excepción que en la presente disposición se regula, vendrán obligadas a conceder a su exclusivo cargo a los trabajadores a su servicio que causen baja por enfermedad, todas las prestaciones equivalentes a las del Seguro correspondiente, hasta tanto que por transcurso del séptimo día de haberse tramitado el parte de alta correspondiente se haga cargo de la asistencia del enfermo el expresado Seguro.—Cifra.

LA BOLSA

Menos operaciones con tendencia incierta, y bajas generales

Madrid, 21.—La Bolsa atraviesa unos días de gran actividad operativa hasta el punto de que ayer se contrataron por 27 millones de pesetas nominales en acciones, cifra máxima diaria en contratación real desde hace muchos años. El volumen más alto de negociación se ció en el corto Eléctrico con 9,9 millones de pesetas nominales y, en valor, la cifra mayor fue de 3,9 millones de pesetas nominales en acciones de la Telefónica.

En 460.000 toneladas se estima la producción de azúcar de la actual campaña

Cifra nunca alcanzada hasta ahora

Madrid, 21.—En 460.000 toneladas se estima la producción azucarera de la campaña actual, cifra nunca alcanzada hasta ahora y que supera en 94.500 toneladas la de la campaña precedente. De dicha producción corresponden al azúcar de remolacha 430.000 toneladas y al azúcar de caña 30.000.
La superficie de cultivo de la caña de azúcar, sólo apta en las zonas cálidas de nuestra Península, alcanza actualmente 5.100 hectáreas. En cuanto a la remolacha, se cultiva en 31 provincias, con una superficie de hectáreas 146.800. El cultivo de la remolacha es en la actualidad un 25 por 100 mayor que en el quinquenio 1931-1935, último normal con anterioridad a la guerra de liberación. Existen en España 53 factorías dedicadas a la fabricación de azúcar, de ellas 41 trabajan con remolacha, nueve con caña y tres son mixtas. Las doce últimas se hallan situadas en las provincias de Almería, Granada y Málaga, zonas de cultivo de la caña. La totalidad de factorías de producción de azúcar ocupan cerca de 15.000 productores entre personal directivo, técnicos, empleados y obreros.

taluña y Material y Construcciones; 7, en Hidroeléctrica Española, Urbis e Hidro-Nitro; 8, en Duro Felguera y Sniace; 10, en Española de Petróleos, y 15, en Minas del Rif.

BARCELONA

Barcelona, 21.—La tónica iniciada a última hora de la sesión de ayer ha prevalecido en la celebrada hoy. La cantidad de papeles que había salido al mercado y que motivó un descenso en el sector de arbitraje, se ha extendido esta mañana a los demás sectores del corro de acciones y las transacciones verificadas, muy numerosas, tuvieron todós descenso, algunos de importancia.

BILBAO

Bilbao, 21.—Las muchas vacilaciones de la jornada de ayer, que tanto contribuyeron a contener los ímpetus compradoros, han persistido en la mañana de hoy, ante una contratación más discreta con moderación y acompañada de tendencias enteramente flojas, que determinarop alternativas de carácter suave de superioridad.
Han destacado por su importancia de cinco o más enteros, las correspondientes a Urvaca, que han subido 15; Hispano y Siga, 10, y Vizcaya y Seat, 5, contra descensos de otros 5 en Fefasa y Babcock y Wilcox.
La jornada ha producido una impresión desconcertante, dentro de su posición sostenida.

Toda la vida animal puede extinguirse en la Tierra con 250 gramos de determinada sustancia

Lo dice un científico inglés que cree que la Humanidad se extinguirá dentro de 10 años

Montreal, 21.—Sir Robert Watson, el «prohombre inglés del radar», ha declarado al tratar de las guerras químicas y bacteriológicas que «existe una sustancia de la que bastan doscientos cincuenta gramos para hacer desaparecer todo vestigio de vida animal de la faz de la tierra». También dijo el científico

británico que existía para la humanidad un período crítico de diez años, tiempo necesario «para reeducar a los adultos que amenazan con la destrucción del mundo», pero que el personal no tenía esperanzas de que la humanidad pasara de estos diez años.—Efe.

COMENTARIOS TAURINOS



A PROPOSITO DEL TRIUNFO DE UNA GANADERIA ESPAÑOLA EN COLOMBIA

Diferencias entre el toro encastado y el "cunero"

Una corrida de Juan Guardiola, lidiada recientemente en Cali (Colombia) ha constituido un triunfo para el ganadero que, por extensión, ha repercutido sobre todas las ganaderías de reses bravas españolas...

El general portugués Humberto Delgado sigue refugiado en la embajada brasileña

Lisboa, 20.—El general Humberto lleva ya una semana refugiado en la Embajada brasileña en Portugal, sin que se vea un próximo cambio en su situación.

Vuelve a bajar el nivel del Sena en París

París, 20.—El nivel de las aguas del Sena ha descendido ligeramente en torno a esta capital, pero aún continúan levantándose muros de contención con sacos de arena ante el temor de que las aguas vuelvan a subir...

Aquí todos los DEPORTES

El segoviano Félix Martín Rueda venció en las pruebas de esquí del G. U. M.

Madrid, 20.—En el puerto de Navacerrada han dado comienzo los IV Torneos de Esquí de los Grupos Universitarios del S. E. U. de Madrid con la prueba de fondo...

Escuela de Ingenieros Industriales en Manila—dijo—. Quizá por esto no haya podido actuar mejor.

TENIS Adelaida (Australia), 20.—Resultados del Campeonato Internacional de Tenis: Neale Fraser venció a Brian Bowmann por 6-4, 8-6 y 13-11.

El sueco Ulf Schmidt venció a Rod Laver por 6-2, 6-3, 3-6 y 6-4.

Bob Mark vence a Jan Lundquist por 7-5, 6-2 y 2-8.

La próxima eliminatoria comprenderá los siguientes partidos: Neale Fraser-Don Candy, Bob Mark-Andrés Gimeno, Alex Almedo-Ulf Schmidt, Barr Mackray-Roy Emerson.

Así como en días pasados hizo mucho calor, ahora la temperatura es agradable.

Adelaida, 20.—En partido de dobles masculino, correspondientes a los cuartos de final de la competición juvenil de los Campeonatos de Australia de tenis, Earl Bucchalz (Estados Unidos) y José Luis Arilla (España) han derrotado a Warren Coughlan y Clive Stubbs (Australia) por 15-13 y 6-1.

En dobles femeninos, Sandra Feynolds y Renee Schuurman (Africa del Sur), vencen a B. Rae y R. Lesh (Australia) por 6-4 y 6-1.

GOLF Manila, 20.—El campeón internacional de golf, Angel Miguel, de España, se ha mantenido entre los primeros puestos durante todo el torneo del Campeonato de Filipinas, para terminar en tercer puesto.

El popular jugador español se puso a la altura de Norman Von Nida, australiano, y Larry Montes, filipino, con un total de 299 puntos, después de una formidable actuación, pese a los fuertes vientos que azotaban en el campo del Club Wack Wack, donde se celebró el Campeonato.

El jugador español ha causado buena impresión. «Hace demasiado calor».

FUTBOL

Barcelona, 20.—En la Mutual Deportiva de esta capital se ha facilitado el siguiente parte facultativo sobre el estado del jugador blanquiazul Faura, lesionado de importancia en una jugada fortuita ocurrida en el partido contra el Osasuna de Pamplona:

«El jugador del R. C. D. Español Agustín Faura, lesionado el domingo, presenta en la rodilla derecha fractura de la tuberosidad externa de la tibia, con hundimiento y diastasia, arrancamiento del cruzado anterior en la espina tibial y, además, fractura del tercio superior del peroné.»

Dicho jugador será operado por los doctores Navés y Cabanes en la Mutual Deportiva y se cree que deberá permanecer dos meses escayolado y otros dos meses en período de recuperación funcional.

Bilbao, 20.—Ya empieza a hablarse de la renovación del contrato del actual entrenador del Atlético de Bilbao, Martín Francisco.

Según noticias confidenciales, el presidente del club invitó días pasados al entrenador a su casa y aquí comenzó a exponerle la necesidad por ambas partes de estudiar la prolongación de la estancia del entrenador en el club bilbaíno.

«No siga, señor presidente—dicen que cortó el preparador—. Por mi parte estoy tan satisfecho y tan a gusto en el club, que no tengo inconveniente en firmar ahora mismo por otro año.»

El presidente contestó que antes había que tratar las condiciones económicas, a lo que añadió Martín Francisco:

«Las trataremos cuando usted quiera. Pero venga el contrato en blanco y yo lo firmo.»

Ese ha sido, con toda su brevedad y elocuencia, la conversación que, según se informa oficialmente, han mantenido días pasados el presidente del Atlético bilbaíno y el entrenador brasileño.

IMPORTANTE LABORATORIO

con bastantes especialidades incluídas en el petitorio del Seguro de Enfermedad, desea representante en la capital y pueblos importantes. Escribid con amplias referencias al número 8.024. Alas, Alcalá, 32. Madrid.

Trágica muerte, por asfixia, de una niña encerrada en su habitación mientras los padres iban al cine

Chocan en vuelo dos aviones y perecen sus pilotos, alumnos de la Academia General del Aire

Barcelona, 20.—La niña de tres años María Marca del Campo, encerrada en su habitación mientras los padres se encontraban en el cine tuvo una trágica muerte por asfixia.

En el altílo de la casa 17 de la calle Rech Condal habita un matrimonio joven con una niña de tres años, hija de la esposa, y un niño de pocos meses. Anoche, después de cenar, el matrimonio acostó a la niña María Marca, cerraron la puerta de la habitación con llave para que no saliera y se marcharon al cine con el hijo pequeño.

Al regresar, notaron un fuerte olor a quemado y apresuradamente abrieron la puerta de la habitación donde estaba la niña. La encontraron en el suelo, ya cadáver, asfixiada por el humo desprendido de los colchones de la cama, que se habían prendido fuego. La infortunada criatura estaba junto a la puerta agarrada con las manos a la cerradura.

Parece que debido a una punta de cigarro mal apagada que arrojó el padre antes de salir, fué la causa del fuego, iniciado en el colchón y propagado a las ropas de la cama.

Dos alumnos de la Academia General del Aire, resultaron muertos en accidente de aviación.

Santiago de la Ribera, 20.—Dos avionetas «F-3B» de la Academia General del Aire, pilotadas por los alféreces alumnos don Emilio Teigell Cea y don Paulino Sanz de la Fuente, entraron en colisión cuando realizaban unos vuelos y se estrellaron entre los vecinos pueblos de Torre Pacheco y Pozo Estrecho. Los dos alumnos resultaron muertos en el acto.

Valencia, 20.—El crucero norteamericano pesado «Macón», que tenía anunciada su llegada a este puerto esta mañana, ha retrasado su arribo con motivo de estar prestando auxilio al vapor italiano «María Amata», incendiado frente a la costa de Cullera.

El «María Amata», de 1.125 toneladas, salió ayer tarde del puerto de Valencia y, a primeras horas de la madrugada, se le declaró un incendio a bordo, por causas que se desconocen. A sus llamadas de socorro acudió el crucero «Macón» y el barco español «Ciudad de Oviedo», que iba rumbo a Cádiz, para poner a salvo la tripulación. Han salido también remolcadores de Valencia y Cullera y una fragata de Cartagena, en auxilio del barco incendiado.

El «Macón» llegará, por esta causa, a Valencia esta tarde.

Llegan a Valencia los tripulantes del buque incendiado.

Valencia, 20.—A bordo del remolcador que salió del puerto de Valencia para prestar auxilio al vapor italiano «María Amata» y que ha vuelto al puerto de Valencia, han llegado el capitán del barco italiano, Francesco Amoretti y varios miembros de la tripulación, completando el resto, hasta 17 marineros, el crucero norteamericano «Macón», que ha recogido a los restantes.

En cuanto al barco siniestrado está siendo remolcado hacia el puerto de Valencia por el motovelero «María Antonietta».

Detención de uno que se dedicaba a dar timos a los taxistas.

Gijón, 20.—Fuerzas de la Guardia Civil han detenido a Fernando Figueras, de 24 años, soltero y natural de Pontevedra, marino desembarcado, a quien se le acusa de estar especializado en timar a los conductores de taxis.

Uno de estos timos que se le atribuyen dió lugar a un accidente de automóvil que determinó la muerte de una persona y heridas a otras varias. Este sujeto había contratado un taxi en La Coruña y pidió prestadas 150 pesetas al conductor con la promesa de abonárselas con el importe del servicio en Gijón. Al llegar aquí, entró en un establecimiento y el timador se escapó tomando otro taxi, con el que consiguió llegar a Santander. Al darse cuenta el taxista de que había sido timado y al ir en su coche hacia el lugar en que se le había indicado que estaría el delincuente, se produjo el accidente que costó la vida a una persona. El detenido había cometido ya otros delitos de esta misma clase.—Cifra.

NENNI, reelegido secretario general del partido socialista italiano

Nápoles, 20.—Pietro Nenni ha sido reelegido secretario general del partido socialista italiano.

Su confirmación en el cargo significa la ruptura de la alianza política entre los partidos socialista y comunista italianos.—Efe.

Sorteo de Semanal de Anís Castellana. Etiquetas premiadas el sábado en la emisión de Radio Madrid. Conozca usted Europa.

NUMEROS: 926.011 5.000 Ptas; 1.926.011 5.000; 2.926.011 5.000

En el sorteo celebrado el pasado sábado, ha correspondido un viaje a Galicia, a don Juan Cabezas Gerena, con domicilio en Puerto, 21 (Alegria), JEREZ DE LA FRONTERA (Cádiz).

«EL MENSAJE DEL NAUFRAGO»

El texto del actual mensaje queda así después de la última emisión: «Exploramos (91) horas en (penumbra) sorprendidos por (ola) embarrancamos junto (iceberg) maravillándonos en presencia (Aurora Boreal) recogidos (esquimales) dormimos (iglu) alimentándonos de y Explorador»

ACIERTE LAS PALABRAS QUE FALTAN Y GANARA 75.000 PESETAS

Escriba a Radio Madrid, enviando una precinta para participar en tan importante Concurso Sorteo.



AYUNTAMIENTO DE SEBULCOR

Subasta de resinas. Día de subasta, 26 de Enero 1959, a las doce horas, en el salón de actos de la Casa Consistorial.

Pinos en resina a vida, 23.148. Tasación mínima, 615.837,20 pesetas.

Precio índice, 769.796,50 pesetas. Fianza provisional, 18.000 pesetas. Fianza definitiva, 6 por 100 del importe de adjudicación.

Presentación de pliegos, en la Secretaría municipal de 11 a 13, hasta el día 24 del actual, en cuyas horas y días pueden examinarse los pliegos de condiciones.

Anuncios detallados en «Boletín Oficial» de la provincia número 152 de 19 de Diciembre y «Boletín Oficial del Estado» número 312 de 30 del mismo mes.

AGRICULTORES' Patatas de siembra Para tempranas: PALOGAN-OLALLA-HEIDA. Pedidos: A nuestro representante en su localidad o directamente a IBERICA, S. A.—Atocha, 107. MADRID.

El próximo domingo se celebra el Día de la Santa Infancia

Se va a celebrar el próximo domingo, día 25, el día misional mundial SANTA INFANCIA, que nos recuerda y anima a la salvación de los niños paganos. Se habla ahora mucho de salvación (salut) de una patria; ideal noble, elevado, pero la Santa Infancia procura la salvación temporal y eterna de los niños de todas las patrias del mundo.

Salvación: el gran quehacer de todos los hombres y para todos los hombres. Comprobamos que la ascética contemporánea presenta una faceta, una dimensión más acusadamente social y universal. Los grandes líderes del catolicismo de nuestros días, como el padre Lombardi, orientan en este sentido a las muchedumbres en su campaña por un Mundo Mejor. Afirma Lombardi: «El bien colectivo está por encima del bien personal. Los santos, cuando llegan a la santidad verdadera, todos obran, sí, por la gloria de Dios, pero, sobre todo, por el bien de todas las almas. Saltan del plano particular al universal. Se consumen, desgastándose, por el bien colectivo.»

Pío XII—cuya muerte deplorábamos hace tres meses—expresó asimismo claramente, en el Congreso del Apostolado Seglar, del pasado año 1958, esta consoladora afirmación: «En lugar—decía—de ceder a una tendencia un poco egoísta, pensando solamente en la salvación de su alma, que los niños adquieren también conciencia de su responsabilidad para con los demás, y de sus medios para ayudarlos. Movimientos como la Santa Infancia han tenido en este sentido fecundas iniciativas.»

Por eso, el niño debe ser informado de espíritu misional desde la aurora de su vida. «La idea de universalidad, de catolicidad, se impone cada vez más. Es preciso que el niño vuelva su imaginación hacia el inmenso mundo pagano, para asociarlo a una tarea en la cual la vida y el honor de la Iglesia están ligados» (Monseñor Jobit).

Es urgente que la educación que demos a todos los niños les prepare en su estructura mental a afrontar el mundo en el año 1970, 1980, 2000, y es innegable que ese mundo de mañana estará dotado por la ascensión de los países de África y Asia, países que irrumpen ahora en la vida internacional, que quieren participar en el gran festín de las naciones, pero deben sentarse con nosotros, sobre todo, en el banquete eucarístico. Más que los ri-

quezas naturales, inmensas, que poseen, más que el petróleo del Sahara, las minas de oro de Rand o los diamantes de Kimberley, nos deben interesar las almas infantiles.

No desaprovechemos la oportunidad que nos brinda la Santa Infancia, y especialmente en su Semana y gran Día para iluminar, para infundir amor misional en las almas infantiles, amor que como rescoldo de fuego sagrado debe durar todo el año y alimentar toda una vida. Que los niños, conquistándose a sí mismos, ganen las ricas presas de las almas infantiles.

Salvación, sí; pero salvación de todos los hombres. Salvabis animam tuam, salvando ánimas. Salvabis tu alma, salvando las almas de los demás.

Formemos previamente el alma infantil para que, como dice el cardenal Biondi «da semilla esparcida por millares de propagandistas en nuestras escuelas y entre el pueblo, dé vida a una nueva, entera generación católica, toda animada del espíritu misionero.»

Mens. Emilio de Huetto, Director Nacional de la Santa Infancia

Agro. (Al servicio del campo) Maquinaria Agrícola Plaza del Corpus, 8 Teléfono 2353

El ministro de Agricultura recorre la zona del canal de las BARDENAS

En Ejea de los Caballeros dirigió un discurso a los campesinos aragoneses

Tenemos prisa--dijo--por quemar las etapas que faltan para llegar a la meta de la justicia social

Tudela, 20.—Después de visitar detenidamente la zona regable del canal de Las Bardenas, el ministro de Agricultura don Cirilo Cánovas, se detuvo breves momentos para almorzar con sus acompañantes en Bardenas del Caudillo. Desde allí siguió viaje a Ejea de los Caballeros, donde fue recibido por las autoridades locales y un inmenso gentío que le aclamó entusiásticamente, dando vivas al ministro y al Generalísimo Franco.

En todos los pueblos del recorrido, el señor Cánovas recibió vivas muestras de simpatía de los vecindarios que en largas filas esperaban el paso de la caravana. Desde allí, por Gallur y Mallén se dirigió a Tudela, por cuya ciudad pasó el ministro a las cuatro y cuarto de la tarde, dirigiéndose a (Continúa en la página 4)

Numerosos campesinos de Oriente servirán de testigos en los procesos de Cuba

Castro abandona el lecho y marcha a Campo Columbia para ultimar la manifestación de mañana

La Habana, 20.—Siete autobuses llenos de campesinos de la provincia de Oriente han llegado a esta ciudad para actuar de testigos en los procesos contra los "criminales de guerra" que comienzan el jueves. Más de seiscientos partidarios de Batista se encuentran en la cárcel en espera de ser juzgados.

Los autobuses recorrieron las calles de La Habana con pancartas en las que se pide «justicia» para los seguidores del ex presidente Batista.

El doctor Roberto Acosta Rodríguez, juez de la Fortaleza de La Cabaña, ha declarado que los procesos han sido suspendidos en espera de la llegada de los testigos.

Nuevo modelo del Seat 1.400, en lo que respecta a la carrocería

Se espera que para mediados de este año la «Seat» lance al mercado español un nuevo modelo 1.400 que mantendrá el mismo motor que el actual, pero con variaciones sensibles en la carrocería.

El ritmo actual de fabricación de esta empresa es de unas 70 unidades del tipo 600 y 40 del 1.400, alcanzándose en 1958 los 23.000 vehículos anuales y estando prevista para 1959 una producción de 30.000 unidades.

12.000 personas cooperan a sostener el tratamiento de un enfermo, en Irún

Han recaudado 82.000 pesetas para que le sea aplicado el riñón artificial

Irún, 20.—Los amigos de un enfermo de Irún, llamado Santiago Uribe Aramburu, de 26 años de edad, de los cuales doce lleva gravemente afectado de urea, decidieron hace dos meses organizar una suscripción popular para que Uribe fuera sometido a un moderno tratamiento médico orientado a su salvación. En la suscripción iniciada con feliz éxito han participado unas doce mil personas, en casi totalidad de la clase obrera, habiéndose alcanzado hasta hoy la interesante cifra de 82.000 pesetas.

Los familiares del enfermo, que son de condición humilde, han logrado en este espacio de tiempo trasladar al enfermo a la Clínica de la Concepción de Madrid y posteriormente a un importante centro clínico de Burdeos. En esta capital francesa se ha practicado al enfermo el "riñón artificial" y ha sido atendido por dos profesores de la Facultad bordelesa.

El enfermo, que ha regresado a Irún, dentro de la gravedad ha experimentado una notable mejoría, toda vez que le ha descendido considerablemente la urea.

Ardió un motor del avión en que venía Mikoyan a Europa

En otro hubo averías, por lo que hubo de aterrizar en Terranova

El aparato había sido inspeccionado minuciosamente en Nueva York

Nueva York, 21 (urgente).—Un motor del DC-7C de las S. A. S. que trasladaba al viceprimer ministro soviético, Anastas I. Mikoyan, desde Estados Unidos a Europa quedó envuelto en llamas y otro sufrió una avería en vuelo, que obligó al piloto a realizar un aterrizaje forzoso en Terranova.

El avión voló solamente con dos motores por espacio de 320 kilómetros, mientras la tripulación del avión extinguía las llamas del motor incendiado, viéndose obligados a parar el motor, y otro que se había atascado.

El aparato llevaba a bordo 31 pasajeros y ocho miembros de la tripulación. Salíó de Nueva York a las tres cuarenta y tres de la tarde (hora local), veintinueve cuarenta y tres de la noche (hora española), después de haber sido sometido a una detenida y minuciosa inspección. El aparato se dirigía a Copenhague, donde Mikoyan y su séquito habían de tomar otro avión, esta vez soviético, para trasladarse a Moscú.

El séquito de Mikoyan está formado por su hijo y otros cuatro rusos.

La Policía norteamericana, en Nueva York, tomó medidas de precaución y seguridad tan extremas que todo el equipaje de los pasajeros del avión fué examinado.

El avión aterrizó a salvo en Terranova a las dos de la madrugada (hora española).

Cuando el avión llegó a Nueva York, desde Copenhague, fué colocado en un hangar especial, estrechamente vigilado por la Policía, para evitar actos de sabotaje. Técnicos especializados comprobaron el estado del aparato, que fué registrado a fondo.

5.284.020 PESETAS para un sólo boleto de 14 aciertos

Pertenece a un obrero burgalés que le juega con otras 2 personas

Un error en la casilla del Español-Osasuna le hizo rectificar el 1 y poner la X

Madrid, 21.—Resultado provisional del escrutinio de las Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas correspondientes a la 18 jornada de Liga disputada el pasado domingo:

Boleto vendido: 6.404.882.

Recaudación: 19.214.646 pesetas.

55 por ciento de premios: 10.568.055,30 pesetas.

Reparto de premios: 5.284.027,65 pesetas para un solo boleto máximo acertante de catorce resultados.

La misma cantidad a repartir entre dieciocho boletos más aproximados de trece aciertos, a 293.557,05 pesetas.

El afortunado poseedor del único boleto acertante de catorce resultados es Onofre Camarero Valdivielso, natural de Burgos, de 31 años de edad.

El «Diario de Burgos» publica ayer una «entrevista con el afortunado poseedor del boleto premiado, que reproducimos seguidamente:

«Ante nosotros, Onofre Camarero

IMPORTACION de maquinaria de Checoslovaquia

Por el ministerio de Comercio se ha efectuado una distribución de licencias para importación de maquinaria diversa de Checoslovaquia. Entre los productos a importar figuran palas excavadoras y cargadoras, perforadoras, martillos Diesel, palas mecánicas, locomotoras para minas y en general maquinaria pesada para minas y obras públicas.

También se importará de la misma procedencia maquinaria textil y para la industria del calzado y de artes gráficas.

(Continúa en la página 4)

Drogas para normalizar la circulación sanguínea de los futuros viajeros del espacio

Estocolmo, 20.—Científicos de la Unión Soviética han revelado que están fabricando unas drogas que servirán para normalizar la circulación sanguínea de los futuros viajeros del espacio y les facilitará una respiración normal.

Una revista médica publicada en Moscú inserta declaraciones de varios científicos soviéticos en las que se pone de relieve las investigaciones por ellas realizadas de los viajes interplanetarios.

El profesor Pnomaref escribe que una de sus actuales actividades consiste en someter a prueba una serie de drogas que impiden «las desagradables sensaciones que pueden surgir en el hombre durante un viaje por el espacio». «La ciencia—dijo—tendrá una nueva rama: la cosmofisiología, que estudiará los efectos que los seres vivos sufren en los vuelos interplanetarios.»—Efe.

Declaración de principios sobre la integración de España en la economía europea

Abarca medidas para normalizar el mercado exterior, estabilidad, ahorro e inversiones, ayuda exterior etc.

Ha sido formulada por la Organización Sindical

Madrid, 21.—Ayer se reunió nuevamente en la Casa Sindical la Comisión convocada por el Consejo Económico Sindical Nacional para estudiar los problemas que plantea en la economía española la puesta en vigor del Mercado Común Europeo. Ocupó la presidencia el vicesecretario nacional de Ordenación Económica don Mariano Rojas, y a ella asistieron los jefes nacionales de los sindicatos, presidentes de las Secciones Económicas, de las Comisiones del Consejo permanente y de las distintas Ponencias, así como destacadas personalidades de la economía nacional.

Durante la sesión hizo su entrada en el salón el ministro secretario general del Movimiento, don José Solís, acompañado por el secretario general de la Organización Sindical, don Sánchez-Arjona.

El señor Solís, en breves palabras estimuló a los reunidos a proseguir trabajando con eficacia en la tarea que lo vienen realizando.

LA DECLARACION, APROBADA

Después de un vivo debate, la Comisión aprobó la declaración de principios, resumen de las disposiciones estudiadas con anterioridad, cuyos puntos fundamentales refieren a la integración económica europea, medidas para la normalización del comercio exterior, estabilidad económica, política de ahorro e inversiones, política de desarrollo económico equilibrado, ayuda exterior y solidaridad nacional.

Dicha declaración de principios se apoya en los recientes acontecimientos del proceso de integración económica europea que aconsejan a España a plantearse los problemas derivados de su posición específica y que tan alto grado afectan a su economía, llegándose a conclusiones con vistas a una integración con los demás países de Europa.

La declaración de principios se inicia con un preámbulo en el que se concretan las líneas generales de los acontecimientos del proceso de integración económica europea en el que se dice que «España se ve obligada a plantearse los problemas derivados de su posición específica, que, en tan alto grado, afectan a su economía». Cuatro aspectos merecen especialmente la atención de España en este sentido:

1 Convertibilidad de las divisas de los países de la Europa occidental, con su consecuencia natural de poder transformar en dólares el producto de sus exportaciones.

2 Transferibilidad de los saldos en moneda extranjera, de los países de Europa.

(Continúa en la página 4)

Nueva oleada de violencias en ARGENTINA

Los huelguistas atacan los grandes almacenes y los autobuses

Fronzizi declara en Washington que la huelga nada tiene que ver con su visita a EE. UU.

Buenos Aires, 21.—Ayer estalló una nueva oleada de violencias en la ciudad coincidiendo con la huelga de dos días convocada por los sindicatos peronistas y comunistas como protesta contra la política del presidente Fronzizi.

Con la movilización del personal de las empresas de transportes subterráneos y de superficie, parece haberse evitado la paralización del tráfico. Sin embargo, la Federación de Propietarios de Autobuses anunció que iba a retirarse los vehículos de propiedad privada, ya que los huelguistas los apedrean, «desguazan» e incendian.

También una serie de grandes almacenes de la calle Florida se han visto obligados a cerrar ante los actos de violencia de los huelguistas. Pero por ahora son los autobuses las metas preferidas de aquellos, que los atacan en cuanto tienen la menor ocasión. En los suburbios occidentales de la capital el tránsito de estos vehículos ha resultado totalmente imposible.—Efe.

«TRABAJAR O COMPARECER ANTE UN CONSEJO DE GUERRA»

Los automovilistas de propiedad particular conocidos con el nombre de

«colectivos», que prestan un servicio público, empezaron a circular, ya que a sus dueños se les dió a escoger entre volver al trabajo o comparecer ante un Consejo de Guerra.

Los empleados de oficinas se encontraban en la puerta de sus despachos esta mañana, esperando que abrieran para empezar a trabajar. Los mujeres se agrupaban en las tiendas con la esperanza de comprar víveres tan pronto como abrieran.

Se informa que los servicios aéreos están volviendo a la normalidad. La compañía nacional Aerolíneas Argentinas y otras compañías que los sirven

(Continúa en la página 4)

UNA IMPRESION PERFECTA observará usted en todos los trabajos hechos en los talleres tipográficos de EL ADELANTADO